





Résultats Qualité et Sécurité des Soins 2024

AURA Saint-Ouen

Indicateur d'établissement



Consommation de solutions hydroalcooliques (SHA)

Cet indicateur mesure la consommation de solutions hydroalcooliques, un marqueur indirect des bonnes pratiques d'hygiène des mains qui diminuent les infections associées aux soins. En dialyse, la Haute Autorité de Santé préconise 11 frictions des mains par séance.

Résultat	Évolution
138% Classe A	7: +35% depuis 2023

Indicateurs 2024 recueillis à partir des données 2023

Indicateur institutionnel



Établissement certifié « Qualité des soins confirmée »

L'AURA Paris a été certifiée le 3 juillet 2024 selon le référentiel 2021. Le niveau de certification de l'établissement est décidé par la Haute Autorité de Santé, à l'issue d'une évaluation externe. Il donne une appréciation indépendante sur la qualité et la sécurité des soins dans les établissements de santé.